



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

MÁS QUE EXPLICACIONES DE EU, MÉXICO DEBE HACER SU TRABAJO ANTINARCO

// Lo sucedido con El Mayo Zambada es para celebrarse", dice el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, quien asegura que con el fiscal general de la República las autoridades estadounidenses han tenido una fluida comunicación, y al referirse al episodio que ha provocado una airada reacción del gobierno mexicano saltó: "no era nuestro avión ni nuestro piloto".

Sin embargo, más allá de consideraciones diplomáticas sobre el tema que busca distraer a la opinión pública desde que Andrés Manuel López Obrador era todavía presidente, habrá que precisar algunos puntos importantes: la entrega de Los Chapitos y su traición al Mayo fue pactada con tiempo con la DEA y el FBI a cambio de condenas reducidas para Joaquín Guzmán López e Ivan Archivaldo Guzmán Salazar, hijos del Chapo. Lo que menos querían las agencias estadounidenses era revelar a sus contrapartes mexicanas su acuerdo con los hijos de Joaquín Guzmán Loera para no poner sobre aviso a las autoridades mexicanas, a la gente del Mayo, y con ello pudiera verse frustrada su operación en Sinaloa.

A escasos 4 días de la elección presidencial en Estados Unidos lo que menos le importa a Washington es ofrecer un informe a México sobre lo ocurrido.

La solicitud de AMLO nunca tendría respuesta, él lo sabía, pero tenía que exigirla y hoy su sucesora en el ejecutivo y el titular de la Fiscalía General tienen que continuar con el tema porque necesitan desviar la atención sobre la violencia que ha sometido a Sinaloa a un toque de queda voluntario para aquellos que quieren conservar su vida y sus bienes, particularmente en Mazatlán, Culiacán, y sus alrededores.

Estados Unidos actuó como es su costumbre de manera arbitraria e ilegal, por lo que es imperativo que las autoridades mexicanas dejen las declaraciones y hagan su trabajo porque Washington lo volverá a hacer (porque quiere y porque puede), sobre todo si el Estado Mexicano sigue con su política de abrazos y contemplaciones cómplices.

El crimen organizado no da tregua, urge detener la violencia que desde el secuestro del Mayo, el 25 de julio pasado, en Sinaloa ha dejado un centenar de jóvenes desaparecidos, más de 100 muertos, docenas de levantados, al menos 200 denuncias por robo de vehículo y daños materia-

les incalculables. Del protegido de la 4t que cobra como gobernador de aquel hermoso estado, ni hablar, tal vez para la próxima se les haga tener uno bueno a los queridos hermanos sinaloenses.

RAPIDITAS:

-Seis de los once consejeros del INE ya se dieron cuenta de su ignorancia y ahora van contra los superpoderes de la consejera presidenta Guadalupe Taddei.

Entre los seis están Carla Humphrey y Arturo Castillo, quienes en su momento votaron a favor de la sobrerrepresentación, y ahora buscan impugnar leyes secundarias que facultan a Taddei para nombrar a su antojo sin consultar a nadie. Le dicen karma.

-La salida de Cynthia López Castro del grupo parlamentario del PRI en el Senado, no le preocupó en lo más mínimo al dueño del tricolor, Alejandro Alito, Moreno, ya que la hoy senadora morenista, aunque lo niegue, no representó a nadie en la Ciudad de México y su escaño lo logró en el tercer sitio de los tres que se reparten por la vía de mayoría representativa.

Nos informan que Moreno Cárdenas está más ocupado en otros temas como el caso del juicio político en su contra en la Cámara de Diputados, ya que su fiel escudero Rubén Moreira, no forma parte de la Comisión Instructora, como lo fue en la pasada legislatura.

Por otra parte, y en más del PRI, las instalaciones de Insurgentes Norte se están convirtiendo en un elefante blanco, ya que los legisladores de la dirigencia nacional, ocupados en el Senado

de la República, de un tiempo acá despachan en el inmueble de la Fundación Colosio que se encuentra en el elegante Polanco, por lo que ir a las oficinas de la colonia Tabacalera, qué flojera.

-Jugoso negocio le concedió algún alto funcionario federal o estatal a la empresa Grúas Acolman, que de manera exclusiva se dedica a "auxiliar" a propietarios de vehículos accidentados o descompuestos sobre el Periférico Norte.

Resulta que los de Grúas Acolman son los únicos autorizados a arrastrar unidades averiadas en esa vía y lo hacen en su corralón particular instalado en el segundo piso del Periférico! en territorio de Naucalpan o hasta sus instalaciones cerca de las Pirámides de Teotihuacán donde las devuelven, eso sí, previo pago de cuantioso rescate que puede llegar hasta los 20 mil pesos, dependiendo el tiempo que la víctima se tome para recuperar su vehículo.

Por supuesto la extorsión, perdón, el pago es sin recibo oficial.

¿De a cómo habrá sido la conce\$ión?

-Para estar a tono con estas fechas de halloween y muertos están las escalofriantes cifras de las soberanísimas paraestatales, propiedad del pueblo bueno y sabio.

Por ejemplo, de 2018 a 2023, las pérdidas de PEMEX superaron los 56 mil millones de dólares y en el presente 2024 podrían alcanzar otros 17 mil millones. Es decir, durante la aterradora gestión del agrónomo Octavio Romero Oropeza al frente de la paraestatal, sus números rojos superan los 73 mil millones de DÓLARES.

Si esos datos no le parecen escalofriantes, tenga su calaverita: La deuda de PEMEX rebasa los 97 mil millones de dólares, México acaba de regalar otros 400 mil barriles de crudo al gobierno de Cuba y Romero Oropeza puede repetir sus terroríficas hazañas durante el presente sexenio, pero ahora en el Infonavit. ¡Buuuuuu!...

"Lo sucedido con El Mayo Zambada es para celebrarse", dice el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, quien asegura que con el fiscal general de la República las autoridades estadounidenses han tenido una fluida comunicación